

Fitch Argentina comunica sus acciones de calificación sobre los Fondos Comunes de Inversión Investire.

27 de diciembre de 2005

Fitch Argentina, Buenos Aires, 27 de Diciembre de 2005: Fitch Argentina ha decidido bajar las calificaciones asignadas a los siguientes Fondos Comunes de Inversión: -Investire América: BBB(arg)fci desde A(arg)fci -Investire Europa: BBB(arg)fci desde A(arg)fci El fondo Investire América es un fondo de renta variable en pesos con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se componen principalmente de acciones y cedears de emisores estadounidenses. El fondo Investire Europa es un fondo de renta variable en pesos con un horizonte de inversión de largo plazo. Sus inversiones se orientan principalmente a acciones y cedears de emisores europeos. Las bajas de calificación de los fondos Investire América y Europa se sustentan el alto grado de concentración de los cuotapartistas, lo que puede obligar a mantener elevados niveles de liquidez afectando el funcionamiento y la rentabilidad del fondo. Asimismo, FITCH Argentina ha decidido confirmar las calificaciones asignadas a los siguientes Fondos Comunes de Inversión: - Investire Global en Dólares: BBB(arg)fci -Investire Maxi Renta en Pesos: A-(arg)fci -Investire Renta en Pesos: BB-(arg)fci -Investire Renta en Dólares: BB-(arg)fci - Investire Renta Plus: BBB+(arg)fci -Investire Renta Plus en Dólares: BBB-(arg)fci - Investire Global: BBB(arg)fci -Investire Latinoamérica: BBB(arg)fci - Investire Acciones: A-(arg)fci El fondo Investire Global en Dólares es un fondo de renta mixta en dólares con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se componen principalmente de acciones de emisores locales y títulos públicos nacionales. El fondo Investire Maxi Renta en Pesos es un fondo de plazo fijo nominado en pesos con un horizonte de inversión de corto plazo. Las inversiones del fondo se orientan a certificados de depósito a plazo fijo, cauciones bursátiles y colocaciones a la vista. El fondo Investire Renta en Pesos es un fondo de plazo fijo en pesos con un horizonte de inversión de corto plazo. Sus inversiones se componen por certificados de depósito a plazo fijo y colocaciones a la vista. Actualmente el fondo no está tomando nuevas suscripciones. El fondo Investire Renta en Dólares es un fondo de plazo fijo nominado originalmente en dólares y actualmente en pesos con un horizonte de inversión de corto plazo. El fondo se compone por certificados de depósito a plazo fijo y colocaciones a la vista. Actualmente el fondo no está tomando nuevas suscripciones El fondo Investire Renta Plus es un fondo de renta fija nominado en pesos con un horizonte de inversión de largo plazo. El fondo se orienta principalmente a inversiones en títulos públicos nacionales. La duration del fondo no excederá los 5,5 años. El fondo Investire Renta Plus en Dólares es un fondo de renta fija nominado en dólares con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se orientan principalmente a títulos públicos nacionales El fondo Investire Global es un fondo de renta mixta en pesos con un horizonte de inversión de largo plazo. Sus inversiones se componen por títulos públicos performing, certificados de depósito a plazo fijo en instituciones financieras con calificación para captar depósitos de AFJP y acciones argentinas. El fondo Investire Latinoamérica es un fondo de renta variable en pesos con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se encuentran conformadas por acciones y cedears de emisores latinoamericanos. El fondo Investire Acciones es un fondo de renta variable con un horizonte de inversión de largo plazo, nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valoración del patrimonio. De acuerdo a la Política de Inversiones presentada su objetivo es invertir en activos de renta variable de emisores nacionales incluyendo ADR's. La calificación de riesgo de un fondo común de inversión, es el resultado de una combinación entre la evaluación de la calidad de crédito de la cartera del fondo y la capacidad de gestión para administrar el mismo. El presente

comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Eduardo D'Orazio , Gustavo Avila, Nicolás Battilana. Buenos Aires, 5235-8100